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我が同窓会報告

下館一高を昭和47年３月に卒業以来，普通科４クラス全体の同窓会は開かれていま

せんでしたが，還暦を迎えたことを機に，地元に残る同窓生で日頃から懇親を深めて

いる者たち（館一28（にっぱち）会）が中心となり，平成25年１月に卒業後初めて同

窓会を開催しました。その時の話の盛り上がりから，今後も「オリンピックの年ごと

に集まろう」とした約束を果たすべく，本年11月５日（土）筑西市内のホテルにおい

て，二回目の同窓会を開催しました。

恩師の国友先生，高浜先生にご出席いただき，両先生を囲む60名を超える参会者で

会場にはいくつもの輪ができ，高校時代を懐かしみ尽きない話に笑顔があふれていま

した。宴もたけなわになった頃，元応援団員が指揮者となり全員で校歌，応援歌を合

唱，その歌声が会場の外まで響き渡りました。別れを惜しんでか二次会には全員が参

加。時のたつのも忘れての楽しいひとときを過ごすことができました。

次回は東京オリンピック開催の年，元気に再会することを約し散会しました。
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